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 理事会の窓

去る１月 13 日（金）午後５時００分より、恒例

の東ト協大田支部・組合合同による新春賀詞交

歓会がＪＲ蒲田駅西口プラザ アペアにて開催さ

れ、来賓・会員あわせて１５０名のみなさんが

出席。両団体を代表し松原支部長が挨拶をされ

ました。

■新春合同賀詞交歓会開催

（一社）東京都トラック協会大田支部
松原伸行 支部長

あけましておめでとうござい

ます。本日は多数のみなさま

にお越しいただき、まこと

にありがとうございます。

さて、トラック協会は昨年

５０周年の節目を迎え、今年から５１歩目を歩む

ことになります。年頭に副支部長、事務局のみな

さんに「支部は会員のためにあるということを念

頭に、課題解決のできる支部となっていただきた

い」とのお願いをいたしました。

さて、業界では初任運転者講習時間の延長、準中

型免許制のスタート、７トン以上の車へのタコグ

ラフ装着が始まり、配車を組む上で免許と車種に

ついてこれまで以上に細かくチェックする必要が

生じてきます。また労働者不足と労働時間の問題

に対しては外国人採用の検討とともに、業界自体

の魅力を引き上げ、若年層へ働きかけを行ってい

かなければなりません。ぜひともご協力のほどお

願いいたします。

関東運輸局東京運輸支局  
荻原正成  次長

新年あけましておめでとう

ございます。東京都トラック

協大田支部、城南運送事業協

同組合のみなさまには、日ご

ろより物流の安定供給に尽力

されており、感謝申し上げます。また、陸運関係

功労者授章の方々にお祝い申し上げます。

さて、１２月の政府月例経済報告では１年９ヶ

月ぶりに景気判断が上方修正されました。また、

来年度の経済成長見通しは 1.5％と今年を 0.2 ポ

イント上回っており、少しずつ景気が上向いてい

ると思っています。そうした中、トラック運送事

業では労働者不足への対応が喫緊の課題です。

１８歳で貨物自動車の免許が取得できる準中型免

許が３月に施行されます。これにより新卒採用に

積極的に取り組んでいただき、活力ある業界とし

ていただきたいと思います。また、取引環境およ

び労働時間の改善につきましては「トラック輸送

における取引環境労働時間改善協議会」枠組みを

活用し、長時間労働の抑制定着を図ることとして

います。東京運輸支局では事業者と一体となり、

トラック運送事業が健全に発展するようさまざま

な取り組みを進めていきたいと考えております。

松原忠義 大田区長

みなさま、あけましておめ

でとうございます。松原支部

長、浅井理事長はじめ皆様

方にお世話になり、こころよ

り御礼申し上げます。平素よ

り防災協定を結んでいただ

いて、東日本大震災の時には一番初めに東松島市

への支援活動に携わっていただきました。また、

秋のふれあいフェスタでは「スケアードストレー

ト」の実演や「絵画コンクール」実施で心強く思っ

ております。
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（一社）東京都トラック協会
千原武美 会長
（小沼適正化事業部長による代読）

大田支部の皆様、あけまし

ておめでとうございます。昨

年はみなさまのご協力のもと

創立５０周年式典・祝賀会、

トラックフェスタなど成功裏のうちに開催できま

した。本年は次に向け踏み出す重要な年です。３

つのことを協会経営というスタンスで進めてゆき

たいと思います。第一に「公共の福祉に寄与」「貨

物自動車運送事業の社会的地位の向上」を協会の

理念・基本戦略とし各種事業を体系的に展開しま

す。第二に首都直下地震から都民・関東一円の方々

の命を守るための取り組みを開始いたします。昨

年１２月の東京都予算に対する知事ヒアリングで

「緊急輸送支援システムの再構築（車の供給・管

理・緊急輸送までの包括委託協定の締結、圏央道

周辺での集荷集積施設の建設、都と関ト協での災

害時緊急車両確保のための協定締結）」、「駐車

規制の緩和」について発言してきました。公共の

福祉に寄与する観点から、関東各県の協会と連携

し取り組んでゆきます。第三には、私が昨年所信

表明でお約束した１０の施策についてです。現時

点では約６０％が着手、もしくは実施済みです。

正副会長会・委員会・専門部会等の議事録公開は

ホームページ上で掲載実施しています。時間の要

する事項や相手のある事項については、副会長が

調整の取り組みをしており、具体化しましたらご

報告いたします。本年、協会運営から協会経営に

転換をいっそう進めるため全力を尽くす所存で

東京商工会議所大田支部

浅野　健 会長

日頃より商工会議所活動にご

理解ご協力いただきましてあ

りがとうございます。本年もど

うぞよろしくお願い申し上げ

ます。２０２０年のオリンピッ

ク・パラリンピック、その後の２１世紀型の東京と

日本をつくっていくため、今大田区は様々な分野で

注目を集めています。物流基地として十分なスペー

スを確保することは簡単ではありませんが、海運と

空港を抱える貴重なエリアです。いかにＩｏｔ技術

が進化しても最後は物流が必要です。その物流業界、

ドライバーがなかなか集まらない、長時間労働、荷

卸、駐車問題などを抱えながら、日々事業をしてい

ます。製品の製造側と受け取る側では、みなさんの

存在なくしては、仕事にならない現実があります。

商工会議所ではお互い仕事をしてゆく仲間として少

しでも問題解決につながるような事を本部を通じて

東京都に提案をしてゆくことに努めてまいりたいと

思っております。幸いなことに浅井顧問は、支部で

は副会長として、本部では議員として様々な活動を

されておられます。みなさまには昨年にも増して商

工会議所にご期待いただきたいと思います。

す。みなさまには引き続きご協力くださいますよ

うお願い申し上げます。

今年、大田区は決断をする年になると思います。

１つ目は、国の答申に沿って、新空港線を一歩前

進させます。さらに空港跡地のうち 5.9 ヘクター

ル分について現在事業者を募集しており、５月に

決定します。地方の名産物をはじめ国内外の商取

引ができるようにと考えています。もうひとつ観

光施策として３時間以内で区内を巡るコースをつ

くって、東急池上駅の改修、洗足池に勝海舟記念

館を造り、多摩川園前のせせらぎ公園も整備しま

す。ここ４～５年で、空港と港を抱える大田区は

大きく変わってゆくと思います。みなさん産業界

と力を合わせてがんばってゆきたいと思います。

警視庁蒲田警察署
 山崎裕之 署長  

皆様、あけましておめでと

うございます。

昨年の交通情勢ですが、警

視庁では交通事故死者数を

150 人以下に抑えようと「チ

ャレンジロード 150」のスローガンを掲げまし

た。残念ながら実際は 159 名で目標を達成する

ことができませんでした。ただ、一昨年は戦後

最小の死者数でしたので、それを下回ることが

できました。本年は、140 名以下に抑える目標

を立てました。高齢運転者や歩行者への指導、

飲酒運転の撲滅などさまざまな活動を行ってゆ

きます。また、先ほど来お話の準中型免許のス

タートを控え、皆様方には、いっそうのご協力
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国土交通大臣功労者表彰
渡邉　潔 氏 ㈲渡邉梱包運輸

関東運輸局長功労者表彰
谷口眞二 氏 ゑびす興運㈲
松原伸行 氏 ㈱松原運送
安江紀久子 氏 ㈱安江運輸

東京運輸局長功労者表彰
菊池正浩 氏 ㈲菊正自動車

懇親会では浅井隆理事

長が主催団体を代表して

「あけましておめでとう

ございます。依然として

労働力不足ですが、今年

は昨年以上に忙しくなる

賀詞交歓会から懇親会の模様は、
組合ウエブサイトにて動画でご覧になれます。
http://www.jntrans.or.jp （”城南運送”で検索）
password:   0401j0010

続いて、平成２８年度陸運関係功労者受賞者へ

の記念品贈呈式が執り行われました。受賞の５名

が紹介され、小宮大田支部副支部長より記念品が

ました。１２月に入り高値をつけ、今後円安等で

価格の上昇が懸念されます。景気ＤＩでは全業種

で改善されてきていますが、業界においては人手

不足が一段と厳しくなっております。連合会は現

在 68 単協で組織しており、燃料共同購入・高速

道路利用等に取り組んでいますが、とりわけ燃料

購入事業には平成１８年の開始以来、現在では 52

単協が参加、月間 1000 万リットルに及んでいま

す。今後もスケールメリットを生かした低廉で安

定供給の確保に努めます。高速道路利用ではＥＴ

Ｃ 2.0 利用者に対する最高割引 50％までの拡充措

置が平成 30 年３月末まで延長されました。

相互扶助の精神のもと、各組合が時代の変化に

対応した事業展開を進めることが重要です。連合

会も山積する課題克服と業界の活性化に努めてゆ

く所存です。今後もよろしくお願いいたします。

東京都トラック運送事業協同組合連合会
石川和夫 副会長

皆様、あけましておめでと

うございます。

昨年は熊本地震等の自然災

害の多い一年でしたが、燃料

価格は安値安定で推移してき

し上げます。

昨年末・新年にかけ経営者の方々とのお話しす

る中で、明るい話題が増えてきたと実感していま

す。さまざまなリスクをかかる経済において、強

い体質と他社にはない強みを持つことが重要であ

ると感じています。雇用環境が厳しいといわれて

いる中、ここ４年間では雇用者数が 250 万人増加

しており、とりわけ女性と６０歳以上の方が増え

ているということです。このように雇用環境を整

えることも他社との強みになろうかと思います。

商工中金は、組合と組合員のための金融機関です

㈱商工中金大森支店
 今西隆夫 支店長  

あけましておめでとうござ

います。本日東京都トラック

協大田支部、城南運送事業協

同組合の合同の賀詞交歓会開

催されましたことにお祝い申

をいただくことになろうかと思いますので、よ

ろしくお願い申し上げます。

ので、皆様の金融支援のみならず経営課題にしっ

かりと応えてゆきたいと思っておりますので、何

なりとご相談いただければと思っております。

贈呈されました。受

賞者を代表し渡邉氏

が謝辞を述べられま

した。

のではないでしょうか。ここ２年間は企業体力

つける時期」と挨拶。そして関東交通共済の岡

崎専務理事の発声で乾杯歓談へ。

来賓からは神林茂自民党都議、鈴木あきひろ

自民党都議、鈴木あきまさ自民党都議、藤井一

公明党都議、そして石原宏高自民党衆院議員、

松原仁民進党衆院議員、平 将明自民党衆院議員

が続々と駆けつけ、新年の挨拶をするなか、和

やかに懇親会が行われました。
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第４回
 日時 28 年 6 月 15 日（水）
 場所 プラザ・アペア 出席８名
 １．第 62 期通常総会の件
 ２．５月軽油ガソリン価格の件
第５回
 日時 28 年 6 月 28 日（火）
 場所 組合会館５階会議室　出席９名
 １．５月財務諸表の件
 ２．金融貸付審査、労働保険料貸付審査の件
 ３．総会収支報告の件
 ４．大田区議会自民公明党予算要望の件
第６回
 日時 28 年 7 月 12 日（）
 場所 組合会館５階会議室　出席 10 名
 １．大田区議会自民公明党予算要望の件
 ２．組合員脱退の件
 ３．組合員借入金の件
第７回
 日時 28 年 7 月 22 日（金）
 場所 組合会館５階会議室　出席 10 名
 １．６月財務諸表の件
 ２．金融貸付審査、車両貸付審査の件
 ３．組合債発行の件
第８回
 日時 28 年 8 月 25 日（木）
 場所 組合会館５階会議室　出席 10 名
 １．７月財務諸表の件
 ２．金融貸付審査、車両貸付審査の件
 ３．組合員代表者変更届出の件
 ４．財務金融委員会答申の件
 ５．７月軽油ガソリン価格の件
第９回
 日時 28 年 9 月 16 日（金）
 場所 組合会館５階会議室　出席 9 名
 １．11 月転貸取扱の件
 ２．金融貸付審査、車両貸付審査の件
 ３．共同施設委員会答申、城南島施設の件
 ４．組合債発行の件
 ５．７月軽油ガソリン価格の件
第 10 回
 日時 28 年 9 月 30 日（金）
 場所 組合会館５階会議室　出席 10 名
 １．8 月財務諸表の件
 ２．組合債発行スケジュール等の件
第 11 回
 日時 28 年 10 月 11 日（火）
 場所 組合会館５階会議室　出席 10 名
 １．11 月転貸信用評定の件
 ２．金融貸付審査、労働保険料貸付審査の件
 ３．組合債発行の件
 ４．９月軽油ガソリン価格の件
第 12 回
 日時 28 年 10 月 28 日（金）
 場所 組合会館５階会議室　出席 10 名

■理事会の窓  １．９月財務諸表の件
 ２．金融貸付審査、車両貸付審査の件
 ３．組合会議開催の件
第 13 回
 日時 28 年 11 月 16 日（水）
 場所 プラザアペア５階会議室　出席 8 名
 １．組合債説明会の件
 ２．賀詞交歓会開催の件
 ３．９月軽油ガソリン価格の件
第 14 回
 日時 28 年 11 月 24 日（木）
 場所 組合会館５階会議室　出席 9 名
 １．10 月財務諸表の件
 ２．金融貸付審査、手形貸付審査の件
 ３．賀詞交歓会開催の件
第 15 回
 日時 28 年 12 月 15 日（木）
 場所 蒲田もち月　出席 10 名
 １．組合員借入金の件
 ２．11 月軽油ガソリン価格の件
第 16 回
 日時 29 年 1 月 13 日（金）
 場所 プラザアペア５階会議室　出席 8 名
 １．賀詞交歓会開催の件
 ２．12 月軽油ガソリン価格の件 

AdBlueのご用命は
当組合へ

■代表者変更
28 年７月１日
都南運送㈱
（新）原島吉史 氏 （旧）原島誠治 氏

■組合脱退
28 年 9 月 30 日　
丸川運送㈲　代表取締役　瀬　和男 氏
江東区平野 3-4-9　
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2017 年酉年を皆さまは晴れやかにお迎えのこととお慶

び申し上げます。昨年の様々な悪しきことは取り去り、

今年は組合員皆さまと協組が新しい事をとり込み、発展

し、羽ばたき輝かしい一年になります事を心より祈念致

しております。組合事務局も新しい事へチャレンジして

まいりますので是非、色々なお声をお寄せ下さい。今年

もよろしくお願い致します。

■編集後記


